

出張！サッカーキッズ大集合！ SOCCER KIDS

みんなあつまれ！

大藤学園

Nもみじ台幼稚園 報告

2023. 9. 19 (一社)札幌地区サッカー協会 キッズ委員会

今年度、ラストとなる幼稚園の巡回指導「出張！サッカーキッズ大集合」を9月11日(月)午後
に実施しました。今回の訪問先は、厚別区の大藤学園「もみじ台幼稚園」です。(スタッフ4名は、午前
中の中央区の幼稚園から移動しての参加です。)5名のスタッフと46名の年長児で、園の近くの公園
を使って、ボールを使って体を動かしたり、広いスペースで伸び伸びとサッカーをしたりと楽しい時間
を過ごしました。



園から公園まで歩いてやってきてくれました。みんな、
元気いっぱいスタッフとのハイタッチです。

ウォーミングアップ



ボールを持つてのストレッチをしようとしたところ、上手に
ボールを内腿で挟んでいる園児を見つけました。そこで、予定
を変更し、全員で挟んだまま移動したり、ジャンプしたりして
遊んでもらいました。子どもたちの様子から、その場でアイデ
ィアをもらい、臨機応変に内容を変更することもあります。

ドリブル遊び



会場が広がったのですが、人数
が多いため、ぶつからないように
気を付けてドリブルしてもらい
ましたが、みんなとても上手でし
た。コーチに捕まらないようにド
リブルで逃げる際は、広すぎてコ
ーチたちも捕まえないところ
まで逃げられてしまいました。

シュート遊び

止まっているボール、ドリブルしているボール
を思い切りシュートしてもらいました。ゴールを
外れても最後まであきらめず、バックネットに当
たって跳ね返ってきたボールも含め、ゴールに入
るまで何回もシュートします。しっかりと蹴り足
を振り上げてキックできる子が多かったという
印象です。



ゲームタイム



ボールがコートの外
に出たときは、コーチが
コート内にボールを投
げ入れて、ゲームが途切
れないようにしていま
す。短い時間なので、精
一杯に走ってボールを
追いかけてもらうこと
を大切にしています。



クールダウン